

GOBIERNO DE la gente

BOLETIN DE PRENSA Nº 035 SECRETARÍA DE SALUD DEPARTAMENTAL Viernes 7 de septiembre de 2012

Jornadas de vacunación contra el VPH en Santander buscan prevenir cáncer de cuello uterino en 13.885 niñas y adolescentes

- Durante las dos primeras semanas se han aplicado más de 5 mil dosis
- Se están vacunando a las niñas entre 9 y 17 años de edad que cursen cuarto grado de primaria

13.885 Proteger a niñas adolescentes santandereanas contra el cáncer de cuello uterino, es el principal objetivo de la campaña de vacunación contra el Virus del Papiloma Humano (VPH) que adelanta la Gobernación de Santander, a través de la Secretaría de Salud Departamental con el apoyo de los 87 municipios del departamento.

Esta es una iniciativa nacional que lidera el Ministerio de Salud y Protección Social y forma parte de la Estrategia Mundial de Salud de la



Mujer y los Niños, lanzada durante la cumbre de los Objetivos de Desarrollo del Milenio en septiembre de 2010.

"Con la inclusión de esta vacuna en el Esquema Nacional protegeremos a las niñas contra las lesiones genitales precancerosas y así fortaleceremos la lucha preventiva del cáncer cervical o cáncer de cuello uterino y la aparición de verrugas genitales producidas por el Virus del Papiloma Humano", explicó el coordinador del PAI de la Secretaría de Salud de Santander, Darwin Antonio Rincón Noriega.



Más de 5.000 dosis aplicadas

Bajo el lema "Que vivan las mujeres y que vivan sin cáncer de cuello uterino" actualmente se han aplicado más de 5.000 dosis a igual número de niñas y adolescentes directamente en sus instituciones educativas, según informó el secretario de Salud Departamental, Ricardo Flórez Rueda.

En esta primera fase la vacuna está dirigida a niñas que cursen cuarto grado de primaria y que tengan entre 9 y 17 años de edad.

Esquema de Vacunación

El esquema completo de vacunación contra el VPH comprende la aplicación de tres dosis en un esquema 0, 2 y 6 meses.

Primera dosis: entre agosto y septiembre de 2012 (actualmente se está aplicando) Segunda dosis: 2 meses después de la primera dosis (entre octubre y noviembre de 2012) Tercera dosis: 6 meses después de la primera dosis (entre febrero y marzo de 2013)

Inmunidad y eficacia de la vacuna

La respuesta inmunológica de la vacuna es mayor en niñas menores de 15 años que en mujeres mayores. Sin embargo aún no se ha establecido completamente la duración de la protección; pero se ha observado eficacia protectora sostenida hasta los 8.4 años después de la primera dosis.

Prensa y Comunicaciones Secretaría de Salud de Santander Calle 45 Nº 11 – 52 Bucaramanga, Santander, Colombia. Teléfono 6336233 ext. 1314. Cel. 3112474497